



鎌踊りの練習

6月27日ごろ、九州南部は梅雨明けしたようです。例年より遅い梅雨入りで、早い梅雨明けです。子どもたちは、晴れ間に運動場に出て汗びっしょりになって遊んでいます。今年は暑い夏になりそうですね。

今年は7月15日の澤原八坂神社のお祭りで、子どもたちが鎌踊りを奉納します。昨年、一昨年は、新型コロナウイルス感染症のため実施できませんでしたが、現在の感染状況を踏まえ、感染対策を講じて参加します。5月30日、6月30日には地域の指導者の方を招いて鎌踊りの練習をしました。私たちからすると、子どもたちはかなり上手に踊っていると思っていたのですが、指導者の方からすると、細かい動きがもう少しのようで丁寧な指導をいただきました。お祭りでの奉納を楽しみにしててください。



真幸小との交流学習

岡元小学校と真幸小学校は、年2回、6月と10月に交流学習を行っています。この他に5年生は合同で宿泊学習、6年生は合同で修学旅行も行っています。

先日、6月8日（水）に1回目の交流学習がありました。各学年の教室に座席が用意してあり真幸小の子どもたちとともに学習しました。前学年でも交流学習をしたことがあるとはいえ、久しぶりの大人数の中での学習は、はじめは緊張することもあったようです。学習が進むにつれて緊張もほぐれ、自信をもって学習することができたようでした。進んで発表したり、真幸小の子どもと話し合ったりしていました。学習内容は、図工で一緒に絵を描く、体育でゲームをする、国語や算数、道徳の学習を一緒に行うなどがあり、5年生は6月下旬の宿泊学習についての指導もありました。ドッジボールをした学年は、とてもうまい子がいると感心していました。岡元小では学べないことを学ぶことができた時間でした



7月の主な行事予定

- 1日（金）ふるさとクリーン作戦
- 5日（火）運動会結団式
- 6日（水）ブックランド号、プール掃除
- 7日（木）第1回学校運営協議会
- 15日（金）澤原八坂神社祭・鎌踊り奉納
- 18日（月）祝日 海の日
- 20日（水）校内水泳記録会
- 22日（金）1学期前半終了
- 25～28日 個人面談
- ※ 7月の市小体連水泳大会
- 10月の市小体連陸上大会
- ⇒いずれも校内記録会となりました。



岡元小の子どもたち

みんなで感謝の気持ちを込めたカレンダーをプレゼントしました



交通安全



◇藤嶋さん、後藤さん、登校見守り
いつもありがとうございます◇



プール掃除



プール開き 今年も水泳学習が始まりました。
自分の目標をめざしてがんばります。



全校で取り組んでいる一輪車。中間発表の様子です。運動会での発表に向けてがんばっています。



交流学习の様子
真幸小の子どもと一
緒に学習しました。

